

Exposición de adornos navideños en la Casa de Cultura Villa Mercedes

martes, 14 de diciembre de 2010

La exposición, que ya se encuentra abierta al público en la Casa de Cultura, muestra los adornos navideños remitidos desde Francia, que han sido elaborados por los alumnos del colegio Lacanau de Mios y el Centro de Ocio de Mios.

A su vez, Val de San Vicente envió los adornos realizados en el taller infantil de adornos navideños, que se celebró el pasado día 1 de diciembre en la Casa de Cultura.

Esta actividad, enmarcada dentro del proyecto "10 años hermanados, 10 años con Europa" subvencionada por la Dirección General de Asuntos Europeos y organizada por el Ayuntamiento de Val de San Vicente, los asistentes realizaron numerosos tipos de adornos navideños, que fueron enviados a Mios, localidad francesa con la que Val de San Vicente está hermanada desde hace 10 años.